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Madame Francine Cyr agira à titre de substitut en remplacement de Monsieur Landry en 

cas d’absence à la cérémonie d’ouverture officielle de la garderie Les P’tits Brayons. 

 

2.3.1 Suivi à la correspondance 

   Aucun. 

 

3.1 Fins  

Aucun objet. 

 

3. Fins 

3.1 Mission du DSFNO 

Monsieur Beaulieu présente une nouvelle ébauche de la mission du DSFNO.   

 

« Former,  dans  un  milieu  ou  l’individualité  est  respectée,  une  communauté 

francophone  d’apprenants  engagés
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4.3 Comités ministériels 

  Monsieur Beaulieu présente les divers comités ministériels. 

 

‐ Commission d’appel sur la compétence des enseignants 

Madame Francine Cyr est intéressée de siéger à ce comité. 

 

‐ Comité consultatif provincial de la mesure et évaluation 

Madame Anne Chouinard est intéressée de siéger 
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internationale  pour  l’évaluation  du  rendement  scolaire  (AIE),  consortium 

indépendant d’instituts de recherche et d’organismes gouvernementaux.  

Le  Canada  dans  son  ensemble  fait  belle  figure  au  plan  international.    Les 

élèves  francophones  du  Nouveau‐Brunswick  obtiennent  de  bons  résultats 

dans  une  étude  internationale  de  lecture,
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 6.3 Plan d’intervention pour contrer l’intimidation 

Madame Lise Aubut a été embauchée pour travailler sur  le plan d’intervention pour 

contrer  l’intimidation.   Cette dernière a déniché un plan d’intervention pour contrer 

l’intimidation qui a été établi en Ontario en français.   Après avoir communiqué avec 

les gens responsables, ils lui ont fait parvenir une copie du plan pour chacune de nos 

écoles.   Elle travaille présentement à vérifier tous  les détails afin de nous permettre 

de l’utiliser et de former nos écoles.   

 

7. Bilan 

7.1 Autoévaluation de la réunion 

 

7.2 Sujets à l’horizon 

   Aucun. 

   

8. Interventions du public 

Madame  Nathalie  Lavoie‐Bossé  demande  de  savoir  depuis  l’abolissement  des  postes  de 

bibliothécaires, comment  le fonctionnement des bibliothèques a été affecté.     Elle demande 

aussi  si  les  transferts d’employés,  travailleurs  sociaux et orthophonistes  vont  améliorer  les 

services dans nos écoles et si un horaire sera établi.  

 

Monsieur Jean‐Guy Levesque demande également comment ce fait‐il que les élèves utilisent 

plus souvent un langage anglophone sur les médias sociaux qu’un langage francophone.   

 

9. Levée de la réunion 

 

 

Confirmé à la réunion du :   __________________15 janvier 2013___________________________ 

 

Bertrand Beaulieu        Rino Perron 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Vice‐président du Conseil d’éducation 


